



**Stadt Leverkusen**

Antrag Nr. 2023/2313

**Der Oberbürgermeister**

I/01-011-12-11-yr

**Dezernat/Fachbereich/AZ**

26.01.2024

**Datum**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Datum</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I</b>	29.01.2024	Entscheidung	öffentlich

**Betreff:**

Mülleimer an der Hans-Christian-Andersen-Grundschule und der St.-Stephanus-Schule in Hitdorf

- Antrag vom 30.05.2023

- Stellungnahme der Verwaltung vom 26.01.2024

40-SG2-sd/re  
Wilhelm Scheld  
☎ 40 79

26.01.2024

01

- über Herrn Stadtdirektor Adomat	gez. Adomat
- über Frau Beigeordnete Deppe	gez. Deppe
- über Herrn Oberbürgermeister Richrath	gez. Richrath

### **Mülleimer an der Hans-Christian-Andersen-Grundschule und der St.-Stephanus-Schule in Hitdorf**

**- Antrag vom 30.05.2023**

**- Nr. 2023/2313**

Für die Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I zu den Mülleimern am Schulstandort Hitdorf hat der Fachbereich Schulen aus den für den Sachverhalt zuständigen Abteilungen der Fachbereiche Gebäudewirtschaft und Stadtgrün entsprechende Informationen eingeholt. Zusätzlich wurde die Schulleitung beteiligt.

Der die Anfrage auslösende Mülleimer ist öffentlich zugänglich. Anwohnende werfen hier hauptsächlich Hundekotbeutel hinein, die vor allem nach dem Wochenende auch mal neben dem Mülleimer liegen. Dieses Phänomen tritt besonders häufig auf, wenn der Mülleimer ohnehin durch Fehlverhalten überfüllt gewesen ist.

Der Fachbereich Gebäudewirtschaft hat den Gebäudebetreuer angewiesen, das Leerungsintervall zu erhöhen. Der Mülleimer wird jetzt immer montags und freitags geleert, unabhängig vom Füllstand des Mülleimers, sodass auch am Wochenende genügend Kapazität vorhanden sein sollte.

Ein Bedarf für zusätzliche Mülleimer kann von Seiten der Hausverwaltung nicht festgestellt werden, da keine Müllansammlungen an anderen Stellen und eben an dieser Stelle erkennbar sind. Vereinzelt liegen nach dem Wochenende Bierflaschen auf dem Schulgelände, die vom jeweils zuständigen Gebäudebetreuenden vor Schulbeginn beseitigt werden. Dies wurde von der Schulleitung bestätigt, so dass derzeit keine weiteren Mülleimer aufgestellt werden.

Sollte sich herausstellen, dass diese Annahme falsch ist, werden im Jahr 2024 in Absprache mit dem Fachbereich Stadtgrün weitere Abfallbehälter über das übliche Verfahren beschafft.

Schulen i.V.m. Gebäudewirtschaft und Stadtgrün